

Enfermedad

Salud



Historia de los conceptos de salud y enfermedad

Durante la época del hombre primitivo, mucho antes de la era cristiana cuando la forma de pensamiento predominante era mágica.

es decir que esta interpretación determinó los responsables del restablecimiento de la salud.

Su función : se les atribuyó a los curanderos o chamanes, estando el arsenal terapéutico constituido por los conjuros, las tomas y básicamente la terapia a base de aislamiento del enfermo.

Su función social de terapeuta era transmitida de generación en generación, a individuos de la misma familia.



CONCEPCIÓN MÁGICO-RELIGIOSA



Las antiguas civilizaciones creían que el origen de las enfermedades eran por acción de los demonios y fuerzas oscuras que atacaban al humano como producto de sus malos actos.



Así mismo, otra de las causas de las enfermedades, radicaba en los dioses, quienes imponían las enfermedades como castigo divino por desacato a sus designios. La cura a éstas debían ser bajo el mismo régimen espiritual, hechicería, brujería, chamanismo, etc.



(OMS)



- Organización mundial de la salud

la salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social.

La salud comunitaria es un campo de estudio importante dentro de las ciencias medicas y clínicas que se enfoca en el mantenimiento, protección y mejora del estado de salud.

Medicina social

Es la rama de la ciencia medica que se ocupa de la salud de la colectividad, de las relaciones entre salud y el modo de vida, de las medidas sociales en pro de la salud y del efecto de todo esto en el individuo y la familia.



MEDICINA SOCIAL

La medicina social se define, como la teoría y la práctica de la medicina en la cual el médico moviliza todos los recursos sociales para mantener la salud del individuo en la sociedad. En la medicina social el médico es responsable por la salud de todas las personas que constituyen un determinado grupo de población.



Salud- enfermedad



Naturales

La SALUD y la ENFERMEDAD



- ¿Qué es la salud?
- No es fácil explicar qué es la salud. Para la OMS es un estado de bienestar físico, psíquico y social. La definición es muy bella pero poco operativa. Según esas ideas casi nadie está sano: aquí hay problemas económicos, ahí están en paro, allí ha fallecido un familiar. Podría explicarse usando una definición negativa: decir que la salud es la ausencia de la enfermedad.
- ¿Qué es la enfermedad?
- Podemos explicarla en base a criterios estadísticos. La enfermedad es lo que no es normal, lo que se sale de la norma. Los más altos o los más bajos serían los enfermos: los gigantes o los enanos. La solución no es fácil: primero debemos aclarar cuál es el límite para considerar gigante o enano. Gigante es el que mide 2 m 30 cm ? Por otra parte lo más frecuente, lo normal no siempre coincide con la salud. En nuestra sociedad hay personas sin caries y otras con varias. Si lo más habitual es tener 3 caries, ¿sería eso lo más sano?